

Schaffung einer gesetzlichen Grundlage für Sozialinspektorate

Antrag vom 21. September 2009

CVP-Fraktion (Sprecher: Ritter-Altstätten)

Antrag:

Gutheissung mit folgendem Wortlaut:

«Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Anpassung des Sozialhilfegesetzes vorzulegen, welche unter Wahrung der bestehenden Zuständigkeiten ausdrückliche und genügend bestimmte Rechtsgrundlagen für den Einsatz von Sozialinspektoren enthält. Sie berücksichtigt dabei die neusten Entwicklungen in der Rechtsprechung.»